



Le 3eme jour à Madrid

publié le 17/12/2013

Pour commencer notre journée, nous avons vu le stade de Madrid Santiago Bernabeu.

Ensuite, nous nous sommes dirigés en bus au Palais Royal qui est un emblème national.

Il y a des expositions, des concerts et un service de publication.

Plusieurs millions de visiteurs s'y rendent chaque année. On peut y découvrir 33 pièces dont les plus marquantes sont : la salle des galas, l'armurerie et la pharmacie royale.

Après nous sommes allés déjeuner dans le parc du palais. Un temps libre nous a ensuite été accordé dans le centre de Madrid avant de goûter un "chocolate con churros" dans une célèbre chocolaterie de Madrid.

Pour terminer notre journée bien chargée nous avons parcouru et admiré les illuminations grâce à notre chauffeur très sympathique.

Article rédigé par les terminales STMG



